

## Santocildes se presenta a la reelección en el Colegio de la Abogacía de León

M.Á.Z. | LEÓN

■ Fernando Rodríguez Santocildes, decano del Colegio de la Abogacía de León, presentó ayer su candidatura para la reelección en los comicios que se celebrarán el próximo día 1 de octubre, en el caso de que concurra alguna otra lista alternativa.

Santocildes cuenta con María José Tuya Ruzo como secretaria, Laura Fra Rodríguez como vicedecana y los diputados, Manuel Núñez Arias, María Loreto Castro Sánchez, Yolanda Álvarez Álvarez (Ponferrada), Pablo Bello Suárez (Ponferrada) y Susana Morla Gutierrez. (La Bañeza), que aporta la gran novedad al tener presencia por primera vez de una representante de partidos judiciales.

Respecto al balance de estos cuatro años de mandato «la valoración personal es de satisfacción por el trabajo realizado».

El programa contempla continuar impulsando la innovación tecnológica del colegio y de los despachos, la formación permanente y continuada, mantener la defensa de la abogacía frente a cualquier perturbación o injerencia, consolidar acuerdos pendientes con diferentes administraciones públicas, la defensa a ultranza de los partidos judiciales de la provincia o afrontar la modificación estatutaria del colegio para su adaptación al nuevo Estatuto General de la Abogacía, son algunos de los nuevos proyectos para este nuevo periodo.